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Cercle Jules Ferry TIR 
 
 

 

 
 

 
Procès verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire 

18 OCTOBRE 2013 
 

 

Lieu : stand de tir  municipal 
Début de séance : 18h00. 

 

Appel des Membres du bureau : 
 

Présents : 

BABOT Jean Claude 

BLONDELLE Katia 

DUMERY Gilles 

DURAND Philippe 

LAGARDE Jean Pierre 

PIEDIGROSSI Joëlle 

 

LANSON Sylvie 

LEIZOUR Benoît 

MARTIN Jean-Marc 

MOLOGNI Alain 

MORET Gérald 

PETIT Didier 

ROUXEL Pascal 

RAYEZ Jack 

MIMY Dominique 

VIANET Noël 

REYNE Jean Luc 

LIORET Nathalie 

 

Excusés : COURTEAUD Jean-Louis, MILLION Jean Michel, LICOIS Johanne, REPAIN Jean 

Louis, SAUVAGEOT Jean François, AUDEBERT Jean Paul, COUTURIER Gilles, VERGNE Jean 
Paul 

 
 

1. APPEL DES MEMBRES 
 

Sylvie LANSON rappelle que pour voter, il faut : 

- être à jour de sa licence 2013/2014, 

- et avoir plus de 16 ans. 
Au 17/10/13, le club compte  213  membres ayant la capacité de vote. 

Le quorum est donc fixé à  71 voix. 

 
Après l’appel des membres et vérification des pouvoirs :  

- Présents et pouvoirs : 98  

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut délibérer. 

 
 

Le Président Gilles DUMERY remercie de leur présence : 

 M. BAUCHET Maire de Fleury les Aubrais 
 M. BREFFY  conseiller général 

 M. MARTINEZ Délégué aux associations 

 M BEAUCAMP Représentant de l’union du CJF 
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Monsieur MARTINEZ débute son intervention en soulignant l’excellente collaboration qui est un 

modèle entre le CJF TIR et la ville de Fleury les Aubrais. 

 

Monsieur BREFFY continue en soulignant la bonne moisson de coupes obtenues par l’association. 
Il excuse Carole CANNETTE conseillère régionale qui assiste à une autre assemblée du CJF 

 

Monsieur BEAUCAMP souligne qu’on est plus fort dans le collectif, garder l’esprit combatif, garder 
les valeurs du CJF et de l’Union qui sera toujours à nos cotés. 

 

En effet, ces personnalités devant assister à une autre assemblée générale sportive fleuryssoise, 

elles ne pourront rester jusqu’à l’issue de la nôtre, mais Monsieur le Maire prendra le relais. 
 

- A/ Approbation A.G.O. de 2012 
 

La secrétaire Sylvie LANSON demande s’il y a des remarques concernant le procès verbal de l’ 

A.G.O. du 29/09/2012 qui a été affiché et qui est en ligne sur notre site. 

 
Aucune remarque n’étant formulée, le procès verbal de l’A.G.O. est adopté à l’unanimité. 

 

- B/ Rapport moral du Président 
 

Le Président Gilles DUMERY présente le rapport moral du CJF Tir. C’est le trente sixième  

rapport moral de notre Président. 
 

« Une saison se termine, 2012/2013, avec ses émotions, ses résultats et succès et surtout ses 

joies au sein de notre association. 
  

289 licenciés en 2013, notre association est en progression constante, grâce à vous et aux 

bénévoles qui assurent l’encadrement de l’association.  
 

Nous prenons la route de cette nouvelle saison avec un très bel événement sportif, 

l’organisation du 4ème Grand Prix International, action soutenue par notre Ligue et managée par 

notre association et son équipe de bénévoles et de professionnels Julien et Marc. 
 

Nous tenons à remercier le Conseil Régional qui soutient nos projets, le Conseil Général qui 

apporte son aide chaque année et nous tenons comme toujours à remercier notre ville, Fleury les 
Aubrais, son Maire et le conseil municipal qui apporte son soutien moral, technique et financier.  

 

Nos installations 25 et 50 mètres demandent beaucoup d’entretien, il faut remercier Philippe 

Durand et les trop rares bénévoles qui oeuvrent dans l’ombre au maintien de nos équipements de 
tir à 25 et 50 mètres. 

 

En 2012, nous écrivions : « Nos buttes de tir doivent subir une refonte complète, nos courriers 
sur le sujet datent de 2007, nous avons maintenu avec nos moyens et nos bras l’existant. 

Maintenant nous sommes, comme le maçon, au pied du mur, mais sans moyen devant l’ampleur 

de la tâche, les protections ont été détruites par la pluie, le mur souffre sous la pression de la 
terre… ». 

 

Il faut remplacer la butte de tir 25 M par des pièges à balle, mettre en place un préau pour 

protéger les cibles et étouffer le bruit. 
 

A ce jour, pas de réponse écrite à notre dossier et la dégradation s’accélère très vite. 

 
A court terme, nous devrons nous poser la question de la fermeture des pas de tir 25 mètres si 

rien n’est fait rapidement, nous sommes dans un calendrier de semaines et non d’années… 
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Notre avenir est dans nos installations et leur présentation au public, nous devons porter les 
couleurs de notre sport et en être fier en partageant notre amour de nos disciplines de tir avec le 

grand public.  

 

Au terme de cette saison, mes remerciements vont à l’ensemble du Comité Directeur de 
l’association, merci aux bénévoles qui apportent leur aide, merci aux formateurs et à cette belle 

école de tir qu’ils encadrent et merci à nos sportifs et aux pluies de médailles ! 

 
Notre association est une entreprise, sa gestion est lourde et difficile, nous avons des atouts et 

une structure qui doit nous permettre de continuer à avancer et à recruter les dirigeants de demain 

et demain c’est déjà maintenant. Il faut parrainer de nouveaux membres et proposer aux jeunes 

adultes de nous rejoindre au sein du comité directeur de l’association. » 
 

Gilles remercie chaleureusement les membres du Bureau Directeur qui oeuvrent en 

permanence pour le bien de l’association. Ce type de bénévolat est rare et donc précieux, chacun 
doit trouver sa place pour permettre un bon fonctionnement de l’ensemble de notre association. 

 

Ce rapport est voté et adopté à l’unanimité des membres présents. 
 

 

 -  C/ Rapport activités 
 

Sylvie LANSON nous fait un compte-rendu succinct de toutes les interventions et animations 

faites par nos bénévoles durant la dernière saison sportive (celui-ci est joint en annexe) 
 

 
 

- D : Autorisation du président pour les demandes de subventions et 
conventions  

 
Statutairement, il est nécessaire que l’assemblée générale donne l’autorisation à son Président 

pour signer en son nom les demandes de subventions ou conventions avec le Conseil Général et 

le Conseil Régional. 
 

Cette autorisation est votée et adoptée à l’unanimité des membres présents. 
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- E/ Rapport Financier 
 

M Benoît LEIZOUR donne lecture des comptes arrêtés au 31/08/2013. : 
 (Voir en annexe) 

Les différents postes de recettes et de charges sont détaillés par des graphiques. 

 

Un des vérificateurs aux comptes, M. Thierry HENAULT fait état de la vérification effectuée le  12 
octobre  2013 et confirme la bonne tenue des comptes (voir en annexe). 

 

Il est demandé à l’assemblée si des remarques sont à formuler au sujet de ces comptes 
Aucune remarque n’étant formulée, le Président demande que soit donné quitus à notre trésorier : 

 

L'assemblée vote à l’unanimité le rapport financier et donne quitus au trésorier pour sa 
gestion. 

 

M Benoît LEIZOUR présente ensuite le budget prévisionnel pour la saison 2013-2014. 

 
L'assemblée vote à l’unanimité le budget prévisionnel. 

 

- F/ Nomination des vérificateurs aux comptes 
 

Pour la saison 2013/2014 les candidats : 

- Thierry HENAULT 
- Eric DUBOIS 

- Ophélie ROUSSEAU  

Sont reconduits. 
 

Les candidats sont désignés vérificateurs aux comptes à l’unanimité de l’assemblée 

présente. 
 

 

- G / Bilan sur le fonctionnement du centre de tir 
 

Benoît LEIZOUR nous donne quelques chiffres sur l’évolution de certaines charges 

- entretien installation  

- Alarme incendie  2141 € 
- Pièges à balles : 3707 € 

- Système de surveillance : 1811 € 

 
 

 

- H/ Bilan sportif  
 

Sylvie LANSON énumère les principaux résultats de la saison en appuyant plus particulièrement 

sur les podiums départementaux, régionaux  et nationaux obtenus par les tireurs du CJF TIR. 
 

Tous les résultats seront disponibles sur le Site de l’association à l’adresse suivante :  

http://cjftir.fr/resultats.html 
 

 

Monsieur BAUCHET nous félicite de notre implication tant au niveau sportif que financier pour 

l’entretien de nos installations sportives. 
 

Gilles lui commente un dossier photos concernant les travaux demandés pour sauvegarder les 

pas de tir 25 et 50 mètres très rapidement. 
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6 licenciés sont cooptés pour aider aux différentes ouvertures : 
- Alain DESTREZ 
- Yann LE GUYADER 
- Pascal TONDEUR 
- Cédric RELIN 
- Jimmy ROUSSELOT 
- Florian VENOT 

Merci à eux de venir renforcer nos équipes 
 
 
 
 
 
 Le Président La Secrétaire  
 
 
Gilles DUMERY  Sylvie  Lanson 
       



 

 

 

 

     

 

 

RAPPORT ACTIVITE 

ANNEE SPORTIVE 2012/2013 
 

 

Les bénévoles du CERCLE JULES FERRY TIR sont intervenus sur diverses 
manifestations 

 
EN SEPTEMBRE 2012  

- Forum des associations de Fleury 
- Animation à la compétition biathlon des Tamalous à JARGEAU 
- Animation à la fête d’automne de la BARRIERE ST MARC 
- Animation PROMOTRANS 
- Animation VIRADES à BUCY ST LIPHARD 
 
EN OCTOBRE 2012 

- Stage régional avec le Loiret et l’Eure et Loir 
- Stage régional 10m JEUNE 
- Stage national 10m CADET Pistolet 
 
EN NOVEMBRE 2012 

- Animation groupe de mécènes du sport la SOCA 
- Championnat départemental 10 m 
- Stage Ligue sur les compresseurs 
- Animation PROMOTRANS 
- Formation animateur fédéral  
 
EN DECEMBRE 2012 

- Téléthon salle Albert Auger 
- Concours arquebusiers de l’ERMITAGE 
- Championnat régional 10 m sur 2 week-end 
- Sélections nationales 10m 
 
EN JANVIER 2013 

- Stage régional préparation championnat de France 

- Stage national 10m CADET Pistolet  
- Formation initiateur fédéral 
- Réception pour médaillés du club avec galette 

- Animation CLUB BUSINESS 45 

 



 

 

EN FEVRIER 2013 

- Championnat régional par équipe 10 m 
- En Stage national 10m CADET Pistolet  
- Action enfants Ville de Châteauneuf 
- Formation ISIS 

- Stage régional minimes 
- 3ème  Grand prix de France 10M 

o 160 tireurs 

o 10 nations 

 
 

EN MARS 2013 

 
- Colloque des responsables régionaux d’arbitrage 
- Réunion régionale E.T.R. 
- Formation animateur fédéral 
- Formation entraîneur fédéral (national) 

 

AVRIL 2013 

- Formation initiateur fédéral  
 
EN MAI 2013  

 
EN JUIN 2013 

- Championnat régional Ecole de tir 
- R2 fêtes au Parc de Lamballe 
- Animation  pour INFOSPORT Ile Charlemagne 
 
EN JUILLET 2013 

- Animation château de la Brossette pour Ville de FLEURY 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORT SPORTIF 

ANNEE SPORTIVE 2012/2013 

 

Les matcheurs du CERCLE JULES FERRY TIR sont intervenus sur diverses 
compétitions et ont remporté sur toute la saison sportive les différents titres 
suivants 

 
CRITERIUMS DEPARTEMENTAUX: 

• 13 Podiums individuels 
– 1ER : 3 
– 2ème : 7 
– 3ème : 3 

• 6 Podiums par équipe 
– 1er : 1 
– 2ème : 3 
– 3ème : 2 

 
 
 
PODIUMS INDIVIDUELS : 

• 66 Podiums départementaux 
– 1ER : 33 
– 2ème : 21 
– 3ème : 12 

• 36  Podiums régionaux 
– 1er  : 17 
– 2ème : 10 
– 3ème : 9 

• 1 Podium national : 
– 3ème : Julien BOUTMARD en pistolet 25m 

 
 
 
 

 



 

 
 
PODIUMS PAR EQUIPE 

• 20 Podiums départementaux 
– 1er : 16 
– 2ème : 4 

• 15 Podiums régionaux 
– 1er : 11 
– 2ème : 3 
– 3ème : 1 

• 3 Podiums nationaux 
– Or : 1 

•  en pistolet 25 M (Julien, Manuel, Franck) 
– Argent : 1 

• En pistolet standard 25 M (Julien, Manuel, Pascal) 
 

– Bronze : 1  
• En pistolet 50 M (Julien, Manuel, Marc) 

 

 

 

 


